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新春を迎えて

愛知県知事

大村 秀章

新春を迎えて

理事長

舟橋 左門

　あけましておめで
とうございます。
　昨年は、新たに「も
ののけの里」が開園
した「ジブリパーク」
を始め、国内最大の

スタートアップ支援拠点「STATION Ai」や「愛知国際
アリーナ」の整備を着実に推進するとともに、2026
年の愛知・名古屋アジア・アジアパラ競技大会に向
けた準備をしっかりと進め、愛知を更なる「飛躍」へ
と導く 1年とすることができました。
　また、「少子化対策パッケージ」や「休み方改革プロ
ジェクト」など、時代の流れを見極めながら、愛知が
「ファースト・ペンギン」となり、様々な取組に果敢
にチャレンジした 1年でもありました。
　世界は、グローバル化やデジタル化の加速度的な
進展、SDGs 実現に向けた潮流など、大きく変化をし
ています。
　今年も、ビッグプロジェクトを着実に進めるとと
もに、新時代を担う人材の育成・発掘に力を注ぎ、「日
本一元気なあいち」の実現を目指してまいります。
　今年 3 月には、ジブリパークがフルオープンを迎
えます。また、10 月には、「STATION Ai」が開業します。
世界中から、最先端の技術・サービス、人材を愛知に
呼び込み、イノベーションを次々と創出することで、
更に人材が育ち集まってくる、そうした人材の好循
環を生みだし、更なる愛知の成長につなげてまいり
ます。
　また、社会インフラ整備や農林水産業の振興、教
育、女性の活躍、医療・福祉、感染症対策、環境、雇用、
多文化共生、防災・交通安全、東三河地域の振興など、
県民の皆様の生活と社会福祉の向上にも力を注いで
まいります。
　引き続き、すべての人が輝き、未来へ輝く「進化す
る愛知」の実現に全力で取り組んでまいりますので、
一層のご理解とご支援をお願い申し上げます。

　新年あけましてお
めでとうございます。
組合員の皆様方には
穏やかに新年をお迎
えの事とお慶び申し
上げます。
　日頃は組合運営に

ご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。
　令和 5 年度予定しておりました事業もあと僅かと
なりました。
　組合事業でありました喫茶飲食フェスタが終了し、
新たに１０月１日珈琲の日に全喫飲連「食品ロス
MOTTAINAI キャンペーン・珈琲の日」とコラボし街頭
で関連グッズを配布致しました。
　令和６年度から県下数か所で一般消費者を対象に珈
琲文化に関する品物を配布する予定です。組合員一同が
この事業に取り組んでまいりたいと思っております。
　既存店舗はコロナ禍から脱しましたが元に戻るこ
とは難しく、各店舗は創意工夫を凝らし、新たな客層
が増えている店舗もございます。私ども業界もコロナ
禍、諸物価の値上がり等で疲弊しておりましたが、そ
の様なとき１１月に大阪市立某中学校から社会科授
業で４７都道府県、各自が 1県を選びその県の独自の
文化などを調査、愛知県は喫茶店を選んで頂きました。
　〇喫茶店が多いのは何故〇喫茶店のモーニングが
豪華なのは何故〇小倉トースはいつから何故できた
の、です。他県の生徒さんが愛知の喫茶店に注目して
頂いた事に内心とても嬉しく、まだまだ「喫茶王国愛
知」は健在と思いを新たにしたところです。
　また南海トラフが取りざたされる中、営業中に地震
が起きた場合、お客様の身の安全を守る注意喚起のポ
スター、店主が避難所に誘導する店舗周辺の緊急避難
場所マップを作成、3月中旬には各支部に配布をさせ
て頂きます。
　緊急時の備えで、日頃から意識をもって万が一の時
活用して頂きたいと思います。
　今年の干支「辰・（龍）は想像上の動物で縁起の良い
年になる」とあります。組合員様のご健勝と更なる商
売繁盛で今年がより良い年になりますよう、心から祈
念申し上げます。
　本年も何卒ご支援ご理解を賜ります様よろしくお
願い申し上げます。 2024年元旦2024年元旦
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名古屋市長 河村　たかし

“世界に誇れるマチ、
一人の子どもも死なせ
ないマチ、 ナゴヤ”

愛知県議会議員

寺西 むつみ

年頭のご挨拶

　年頭にあたり、謹んでご

挨拶を申し上げます。

　まずは、市民の皆様が心

待ちにされていると思いま

すが、今年も「プレミアム商

品券」を発行いたします。今

回で３回目、買物還元総額

２００億円の実現であり、

「プレミアム商品券、市民税

減税、コロナ禍の融資」の総

額１兆円を超える取組みを

基に、さらにナゴヤの経済

を盛り上げてまいります。

　昨年１０月に杭州アジア・アジアパラ競技大会が閉幕し、

愛知・名古屋大会の開幕まで残り３年を切りました。愛知県

及び大会組織委員会と共同し、準備を進めてまいります。そ

の後にはリニア中央新幹線の開業が控えており、ナゴヤがよ

り一層世界に開かれ、魅力あふれる都市となる絶好の機会で

あり、投資を積極的に行い、盛り立ててまいります。

　その上でも、名古屋城木造天守復元事業は、ナゴヤにとっ

て大きなミッションであります。昭和５年に城郭として国宝

第１号に指定された名古屋城は、昭和実測図などの史資料が

　新年明けましておめでとうご

ざいます。

　皆さま方におかれましては、

健やかに新春をお迎えのことと

お慶び申し上げます。また、旧年

中は格別のご厚情を賜わり、深

く感謝申し上げます。

　引き続き自由民主党愛知県支

部連合会の会長としても、日頃

から皆さまから賜りますご厚

情、お寄せいただいたご信頼と

ご期待にお応えできますよう邁進して参る所存でござ

います。

　さて、昨年は新型コロナウイルスの感染症法上の位

置付けが５類に移行され、かつての日常を取り戻しつ

衆議院議員

新春を迎えて

愛知県喫茶飲食
生活衛生同業組合 顧問

愛知県喫茶飲食
生活衛生同業組合 顧問

丹羽ひでき
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令和 6年元旦

令和 6年元旦

残されており、蓋然性の高い復元が可能な唯一無二の城で

あります。昨年は名古屋城バリアフリーに関する市民討論

会において、当日、参加されていた一部市民の方から他の

参加者の方に対して、差別発言があり、私をはじめ、その場

にいた職員の対応等が問われております。しっかりと市民

討論会当日の出来事に向き合い、私をはじめとした職員の

人権意識の向上に努めます。その上で、できるだけ多くの

市民の皆様へ説明し、ご理解を得られるように努め、名古

屋城木造天守復元事業を進められるよう、邁進してまいり

ます。

　令和６年度からキャリア教育の時間を「キャリアタイ

ム」と名付け、「ナゴヤキャリアタイムサポーター」として、

企業・団体・大学等にご協力いただき、子どもたちに仕事

の内容や働く人の思い等を知る機会を提供していきます。

私としましても、子どもたちが、自分の好きなことを見つ

け、人生の多様な選択肢の中で自分らしい生き方を実現で

きるよう、全力で応援をし、「一人の子どもも死なせないマ

チ　ナゴヤ」を実現するとともに、世界の産業をリードし

ていくといった夢や希望に満ち溢れた人材を創出すべく

尽力します。

　本年もどうぞよろしくお願いいたします。

つあるなか、インフルエンザの流行が勢いを増し、会

員の皆さま方におかれましては、ご苦慮をされてい

ることと存じます。またこうした中、お客様の不安を

取り除き、気持ちよく来店してもらうための日々の

努力等、ご尽力に深い敬意と感謝を申し上げます。

　今後も、喫茶飲食業界を取りまく課題に対処して

いくため、また、この状況が一日も早く解消され、安

心安全な地域社会の実現に向け、皆さまの声を真摯

に受け止め、国政の場において粉骨砕身職務に励ん

で参りますので、今後ともご指導・ご鞭撻の程、宜し

くお願い申し上げます。

　結びに、愛知県喫茶飲食生活衛生同業組合の一層

のご繁栄と、本年が幸多き一年となりますことをお

祈りし年頭のご挨拶とさせていただきます。

　新年あけましておめでとうご

ざいます。

　昨年は長きに亘るコロナ禍を

乗り越え、日本社会全体が、漸く

新たなスタート地点に立ち戻り

つつあったところを、欧州の戦禍

による物価の高騰、エネルギー、

原材料の値上げ等、グル―バル化

による荒波が押し寄せました。貴

組合の皆様に於かれましては、ま

さに想像を絶する大変な社会・

経済の状況下で、日々、果敢に立

ち向かっておられることと思います。すべての組合員の

皆様に激励のエールを送ります。

　さて今年は甲辰年、愛知県は昇竜の如く上昇の機運に

恵まれています。特に、一昨年１１月の県政１５０年の歴

史の節目を記念して開園した「ジブリパーク」は今春いよ

いよ５つ目のゾーン「魔女の谷」がオープンを迎えます。

そして更に、フランスの「ステーションＦ」など世界各国

の中核施設と連携する我が国屈指のスタートアップ拠

点「ステーションＡｉ」が名古屋市内にオープンするこ

とで、起業家が愛知を目指して世界各国からやって来

ることになります。２０２５年初夏には「新・愛知県体

育館」がオープン、そして２０２６年「第２０回アジア・

アジアパラ競技大会」の開催、２０２７年以降には「リ

ニア中央新幹線」開業へと、ポストコロナ社会へ向けて

本県のチャレンジは続きます。

 　“地域経済の再生は、あいちの喫茶文化・一杯のコー

ヒーから”をスローガンに、私もまた、業界発展・景気

回復の為に微力を尽くして参ります。貴組合におかれ

ましては、なお一層の経営努力と創意工夫が求められ

る一年を迎えることとなりますが、引き続き「地域活性

化」、「地域振興」により一層のお力添えを賜りますよう

お願い申し上げます。

　本年が貴組合の皆様にとって、今年こそ、より明るい

一年になりますことをご祈念申し上げ、ご挨拶と致し

ます。
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愛知県健康福祉部
保健医療局長

吉田 　宏

新年を迎えて

愛知県生活衛生同業
組合連合会会長

神野　公秀

新年を迎えて

　あけましておめでとうございます。

　皆様方には健やかに新春をお迎えの

ことと、謹んでお慶び申し上げます。

　また、愛知県の保健医療行政の推進に

つきまして、日頃から格別の御理解と御

協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

　私たちが安心して安全な食事を楽し

み、清潔で快適な生活を送ることができ

ますのも、飲食店・喫茶店営業を始め、

理・美容業、ホテル旅館業、クリーニン

グ業など生活衛生関係営業の各分野に

おいて、日頃から厳格な衛生管理に取り組まれ、質の高い

サービスを提供してくださっている皆様方の日々の御尽力

のおかげであり、深く感謝申し上げます。

　皆様御承知のとおり、長きにわたり私たちの生活を脅かし

ておりました新型コロナウイルス感染症も、昨年 5月に感染

症法上の位置づけが季節性インフルエンザなどと同じ 5 類

感染症となりました。県民の日常生活に極めて密接な生活衛

生関係営業を営む皆様方におかれましては、新型コロナ感染

防止対策に多大な御協力をいただき、改めて心から感謝申し

上げます。

　不要不急の外出自粛要請や営業時間の短縮要請などの制

約を受けることから始まり、皆様には大変御苦労をおかけし

　会員の皆様　新年あけましておめで

とうございます。

　皆様にはご家族ともども、穏やかで、

健やかな新年をお迎えのことと心から

お慶び申し上げます。

　平素は、私ども生活衛生同業組合連合

会の業務運営につきまして、格別のご高

配を賜り厚く御礼申し上げます。

　世界中を混乱させた新型コロナウイル

スは、昨年５月「２類相当」から「５類感染

症」に移行されました。日常生活を取り戻しつつある中、貴組

合におかれましては、10 月１日「珈琲の日」に「全喫飲連・Ｍ

ＯＴＴＡＩＮＡＩ　コラボキャンペーン」を名古屋・栄にて

実施し、コーヒーに関する事柄のみならず、食品ロス削減に

ついても啓発活動をされました。業界全体の問題に取り組

み、社会貢献を担う姿勢に感銘を受けました。

　さて、今年の干支である辰 (龍 )は十二支の中で唯一空

想上の生き物で、権力や隆盛の象徴であるため辰年は出世

や権力に大きく関わる年とされ、株式相場でも「辰巳天井」

は相場が高騰すると言われています。しかしながら、不安

定な世界情勢による資源供給量の減少や資材価格の高騰、

円安の進行等による急激な物価高は家計に大きな影を落

としています。先行きはいまだ不透明ですが、生活衛生団

体が一丸となってこの苦境を乗り越えていきましょう。

　愛知県生活衛生同業組合連合会は、組合や組合員の皆様

方と連携をはかり、業界振興のための諸事業を積極的に推

進して参る所存でございます。今後とも一層のご支援をよ

ろしくお願いいたします。

　最後になりましたが、皆様方の益々のご健勝とお店のご

繁栄を心からご祈念申し上げ新年のご挨拶といたします。

令和 6年元旦

令和 6年元旦

令和 6年元旦

新春を迎えて

辻　 秀樹

ましたが、その後、蔓延防止ガイドラインの遵守、ワクチン

接種への御協力など各種感染拡大防止対策を講じられな

がら、この難局を乗り越えられましたことは、組合員皆様

方一丸となった取組みのおかげと存じます。現在は、換気

や手洗いなど基本的な感染防止対策となりましたが、引き

続き安心な日常生活と社会経済活動の両立ができるよう、

御理解、御協力をお願いいたします。

　また、各生活衛生同業組合におかれましては、常日頃か

らも衛生水準の確保のために、自主点検活動の推進や後継

者・若手人材の育成、各種研修・講習会の開催など、公衆

衛生の向上及び業界の振興・発展に向け、組合員の皆様方

が一致団結して様々な課題解決への取組みをされている

ところでございます。

　県といたしましても、生活衛生関係営業の更なる発展に

向け、各種振興事業への助成や衛生水準の維持向上に努

め、地域における公衆衛生のより一層の向上のために皆様

方の御協力をいただきながら、様々な施策を着実に行って

まいります。本年も引き続き、お力添えを賜りますようお

願い申し上げます。

　最後になりますが、皆様方の益々の御発展と御多幸を祈

念いたしまして新年の御挨拶といたします。

　新年あけましておめでとうござい

ます。昨年から新たに組合顧問を拝

命いたしました。もとより微力では

ありますが、あいち喫茶飲食の振興

と組合員皆さまの発展のために尽力

してまいりますので、本年も引き続

きご指導ご鞭撻たまわりますよう宜

しくお願い申し上げます。

　さて、昨年は、新型コロナウイル感

染症が 5類感染症へと移行し、「アフ

ターコロナ社会」を迎える中、ようや

く社会経済活動も本来の姿を取り戻

しはじめました。本県では、ジブリパーク開園１周年に新エ

リア「もののけの里」がオープンし、また、「あいち県民の日」

と「あいちウイーク」がスタートされるなど、「あいちの魅力」

がますます高まるものと期待されます。一方、急激な物価高

騰の影響により県民生活は厳しさを増しており、県民の暮ら

しはまだまだ不安定なまま本年を迎えることとなりました。

県民の地域生活に密着する喫茶店では、食料品等価格高騰

をそのまま価格転嫁することが極めて困難な実情であり、

今後の安定的な経営が危惧されます。各地域の喫茶店で

は、地域住民にやすらぎと交流のひとときを提供する「地

域サロン」としての社会的役割を担うものと考えており、

こうした喫茶文化は「あいちの魅力」そのものであり、喫茶

文化を守ることは「県民生活を守ること」そのものであり

ます。昨年末の１２月定例県議会では、物価高騰対策を盛

り込んだ追加補正予算を早期に議決したところでありま

すが、今後も社会経済情勢の影響に対しては機動的かつ効

果的な対策を講じていきたいと考えておりますので、本年

におきましても本県施策にご理解とご協力をたまわりま

すようお願いいたします。

　末筆とはなりますが、本年が組合員皆さまにとりまし

て、ますますご健勝で商売繁盛の飛躍の一年となりますこ

とをご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきま

す。

愛知県議会議員

愛知県喫茶飲食
生活衛生同業組合 顧問
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ロス削減をＰＲされた１０月１日「珈琲の日」啓発
キャンペーン事業を始め安心してご来店いただける
ように衛生管理の徹底及び経営の安定化に向けた各
種講習会等を積極的に展開され、愛知県喫茶飲食業界
のさらなる振興を図るとともに、組合員の皆さまにお
かれましては、地域住民の方々に、心温まるメニュー
を通じてやすらぎと満足感を提供する魅力あふれる
喫茶店の経営・情報発信にご尽力されておられます
ことに心から敬意を表します。
　当営業指導センターといたしましては、人手不足解
消の一役を担う生衛業デジタル化推進・支援事業、税
制度面をフォローいたします税務講習事業、中小企業
診断士などの専門家による個別相談事業等の実施を
通じまして、皆さまをサポートしてまいりますので、
本年もよろしくお願い申し上げます。
　最後に、愛知県喫茶飲食生活衛生同業組合のご発展
と組合員の皆さまのご健勝とご多幸を祈念申し上げ
新年の挨拶といたします。

（公財）愛知県生活衛生
営業指導センター理事長　

渡邉 幸一

謹賀新年 　あけましておめでとうございます。
　令和６年の新春を迎え、愛知県
喫茶飲食生活衛生同業組合の皆さ
まにおかれまして、謹んで新年の
お慶びを申し上げます。
　旧年中は、当営業指導センター
事業の推進につきまして、格別のご
協力を賜り厚く御礼申し上げます。
　さて、昨年５月新型コロナウイ
ルス感染症の「５類」移行後、コロ

ナ禍前の経済社会に戻りつつある中、個人消費やイ
ンバウンドの増加などが期待できる一方で、営業者・
お客様双方に著しく影響を及ぼしております諸物価
の高騰や、雇用面に目を向けますと従業員の確保が
難しい問題など、引き続き経営環境の好転に水を差
す様々な難題に直面している状況であります。
　このような中で、愛知県喫茶飲食生活衛生同業組
合におかれましては、コーヒーの需要拡大及び食品

日本政策金融公庫
名古屋支店
国民生活事業統轄

堀　正明

新春を迎えて 　あけましておめでとうございます。
　令和六年の新春を迎え、謹んで
新年のご挨拶を申し上げます。
　旧年中は、生活衛生貸付をはじ
めとした公庫業務に格別のご理解
とご協力を賜り、厚く御礼申し上
げます。
　昨年を顧みますと、新型コロナ
ウイルスが５類感染症に移行した
ことで、街に人出が戻り、インバウ

　謹んで新年のお慶びを申し上げます。
愛知県喫茶飲食生活衛生同業組合の皆様方よりいた
だいた旧年中のあたたかいご支援とご協力に心より
感謝申し上げます。
　さて、ウクライナやイスラエルの国際情勢等によ
り、石油価格など諸物価の高騰により、われわれ飲食
業界の経営環境は大変厳しいものとなっています。し
かしながら、政府は、令和六年度予算編成に向け、持続
可能な成長の実現に向けた経済構造の強化を進め、我
が国の経済を本格的な経済回復、新たな経済成長に乗
せていくと「経済財政運営と改革の基本方針２０２
３」で述べており、新年の今年こそ食品業界・喫茶業
界にとって良き年となることを期待しているところ
です。
　食品衛生協会につきましては、昨年と同様、ノロウ

新春ご挨拶
公益社団法人名古屋市食品衛生協会会長
名古屋市食品国民健康保険組合理事長 舟橋 左門

イルスなどによる食中毒の防止、ＨＡＣＣＰの考え方

を取り入れた衛生管理の実施の推進、「食品営業賠償
共済（あんしんフード君）」への加入の勧めとＰＲに努
めつつ、協会会員の増強を図ってまいりたいと思って
います。
　また、食品国保組合につきましては、組合員各位の
ご理解とご協力により、永年保険料徴収１００％を続
けております。これにより、国保事業が安定的に運営
できております。一方で、医療の高度化や高額な新薬
の導入などにより医療費が大幅に伸びてきたこと、介
護納付金・前期高齢者納付金などの負担が大きくなっ
てきたことなどにより、国保組合財政には厳しさが増
してきています。このような中にありましても、組合
員と家族の皆さんの健康の保持・増進と当組合の健
全な事業運営に努めてまいる所存です。
　新しい年が、喫茶業界はじめ食品業界の更なるご繁
栄、ご発展の年となりますよう心よりご祈念申し上げ
ます。

は、これまで通りの衛生管理と、たゆまぬ営業努力に
よって、業界振興・地域活性化の牽引役として、ます
ますご活躍されますことをご期待申し上げます。
　私ども日本政策金融公庫におきましては、事業者の
皆様からのご融資、条件変更などのご相談に対し、引
き続き、きめ細やかに対応していくことはもちろんの
こと、創業や事業承継のご支援にも積極的に取り組ん
でまいります。
　また、経営工夫事例を掲載した「生活衛生だより」の
発行や各分野の専門家を講師に招いた「課題解決セミ
ナー」の開催など、経営に役立つ情報発信にもより一
層力を入れ、前向きにご商売を展開される方々のバッ
クアップにも、これまで以上に努めてまいりますので、
変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。
　結びになりますが、皆様方の益々のご健勝とご商売
繁盛並びに愛知県喫茶飲食生活衛生同業組合様にと
りまして、実り多く素晴らしい年となりますよう心か
らご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきま
す。

ンド旅行者数がコロナ前の水準に回復するなど、我々
が待ち望んだ「日常」が戻りつつあることを実感でき
る年となりました。物価高・人手不足など、克服すべ
き課題はまだまだ多くございますが、コロナ禍と比べ
れば、前向きにご商売に取り組める環境が整いつつあ
るものと存じます。
　新たな年は、こうした景気回復の動きが愛知県はも
とより、全国各地、そして各階層へ浸透することを願
うとともに、喫茶店業を営む皆様方におかれまして 令和 6年元旦

令和 6年元旦

令和 6年元旦



営業本部 中部支社

中部日本コーヒー商工組合
理 事 長

専務理事

常務理事

塩 澤 彰 規
服 部 雄 高
片 桐 鉄 也

事務局  名古屋市瑞穂区川澄町 2-20
（組合員 23社）☎（052）853-6627

名古屋市食品国民健康保険組合

理事長 舟 橋 左 門
役員一同

〒460-0008 名古屋市中区栄四丁目 14番 21号
　　　　　　愛旅連ビル 4 階
　　　　　　電話（代表）052-261-7661

〒455-0018　名古屋市港区港明二丁目 3番 1号
みなとアクルスエネルギーセンター 1階
TEL：052-653-7775  開館時間：平日 9時 30 分～ 17 時
ht tps : / /gasmo . tohogas . co . jp /o i s i s /

東邦ガス株式会社 プロ厨房オイシス

支部／名古屋市中村区名駅南 1丁目 24番 30号 
　　　名古屋三井ビル本館 13階
　　　TEL（052）583-7590（代表）

中部支部 支部長 輪 瀬 康 臣

一般社団法人日本音楽著作権協会

中部営業本部
名古屋市天白区管田 1-1506 
T E L . 0 5 2 - 8 0 5 - 0 1 1 5

TEL:050-3462-5527 公式LINEでもご相談頂けます

賢く届ける、配膳ロボット
【BellaBot】
店舗運営の最適化を実現

販売中

名古屋市東区泉3-6-19 Tel/Fax052-887-6983
ura@enlink.nagoya　Mobile 080-4156-6356/浦

株式会社
エンリンク

喫茶飲食生活衛生同業組合
会員証提示でアミカポイント2倍

愛知県内23店舗
https://amica-official.com/
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業界の活性化を目指し、皆様とともに頑張ります。宜しくお願い致します。
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明けましておめでとうございます。明けましておめでとうございます。
組合員の皆様にとって良い年となりますように…組合員の皆様にとって良い年となりますように…

（
融
資
委
員
長
）

（
昭
和
支
部
）

愛知県喫茶飲食生活衛生同業組合 支部長一同（3７支部）2024 年 元旦

（希望された商社様のみ掲載）（希望された商社様のみ掲載）

渡　

辺　

道　

治

小　

澤　

堅　

二

奥　

田　

弘　

美

小　

出　

照　

和

都　

築　

憲　

幸

舟　

橋　

左　

門

下　

山　

純　

一

二

日

市

麗

人

山　

田　

充　

宏

鈴　

木　

俊　

彦

平　

松　

金　

信

川　

合　

真　

美

水　

野　

廣　

男

窪　

野　
　
　

剛

岩　

本　

享　

浩

久　

野　

雄　

一

津　

田　

和　

則

内　

林　

成　

夫

村 
 

瀬 
 

慎 
 

一

嶋　

﨑　

敏　

郎

三　

島　

一　

正

舟　

橋　

左　

門

矢　

頭　

賢　

一

　
　

原　

定　

夫

加　

藤　

充　

平

鷲　

津　

尚　

宏

山　

田　

敦　

俊

寺　

澤　

惠　

子

竹　

内　

健　

司

林　
　
　

利　

彦

髙

橋

美

喜

雄

加　

古　
　
　

均

黒　

川　

積　

也

寺　

澤　

惠　

子

舟　

橋　

左　

門

石 

　

川　
　

 

修

近　

藤 
 

高 
 

幸

神

謝辞を述べる新保氏
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東支部　新保　毅 氏

知事
表彰

～おめでとう
　　ございます～
～おめでとう
　　ございます～

令和 5年
12 月 15 日
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　31 年ぶりの滋賀県大会は「シガリズム・HELLOOTSU」の動画、

ソプラノ歌手から始まり、井上良夫滋賀県理事長が歓迎の言

葉を、田村眞全喫飲連会長が大会挨拶を述べられました。

　式典は表彰式や数多くの来賓の挨拶紹介があり、表彰式では

中央会理事長感謝状に理事・野田光二氏と全喫飲連会長表彰

に一宮役員の中山龍平氏と重光和弘氏の紹介がありました。

大会宣言　組合員一人ひとりが創意工夫をこらして営業努力

を行い、組合のもとに結集して組織力を遺憾無く発揮すること

　　　　　　　　　　　　　が求請されている。

　　　　　　　　　　　　　“もう一度見直そう”

　　　　　　　　　　　　　● 喫茶店（飲食業）の力を・・・

　　　　　　　　　　　　　● 地域の結びつきの力を・・・

　　　　　　　　　　　　　● 組合の和の力を・・・　

　　　　　　　　　　　　　上記を、宣言する

　　　　　　　　　　　　　　最後に、次期開催地にチャレン

ジ県ふくしまフラシティいわき大会の発表があり、大会旗の引継ぎが行われました。

広報部　久野雄一

広報部　久野雄一

組合会員証 優待のごあんない ◆アミカカードポイントご優待 ◆東京第一ホテル錦 宿泊ご優待 【組合会員証】150円（税込）

厚生労働省委託事業 令和 5 年度研修会

日時：令和 5年 11 月 22 日（水）

場所：東京第一ホテル錦　ドルチェ

「デジタル化による生産性の向上のすすめ」

県地球温暖化防止活動推進委員や高齢者アクティビティ・インストラクター

講師：　伊藤健一　氏　一宮支部（はなのき）の組合員です。

　配布「喫茶飲食店の経営ガイド

ブックⅤ」を教材にしています。

現代社会の変化、

　〇　核家族化

　〇　地域や近所付き合いの疎遠

　〇　スマートフォンの普及

若者の生活変化　→　デジタル化の波　→　SNS の活用

グーグル・ライン・フェイスブックなど

新しい事にチャレンジすることは脳の活性化につながります。

デジタル化の必要性と進め方を分かりやすく解説した。

　　　　　　スマホを使ってみよう！

スマホ初心者向けに「簡単操作で便利な暮らし」

スマホの基本を。

タッチ操作、文字入力や特に便利な音声入力など

キーボードとアプリを説明されました。

今回は第 1弾、来年 1月ごろに第 2弾を予定しています。

講師の伊藤健一氏

研修会の様子

第66回全喫飲連びわ湖大津大会

登山家 野口氏の講演

　エベレストに登ったとき日本語のごみ袋の多さに驚き、富士山の実態（ごみの多さ）に

心痛め、富士山の樹海を含めた全体の清掃を始められました。

　猛反対など苦労話のお話で「ごみの野口」と言われるようになったことにも。

式典会場

ホテル玄関

次回開催福島県
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《お問い合わせ・ご予約》
お電話、もしくは右記ホームページ
からもお問い合わせいただけます。

〒455-0018 愛知県名古屋市港区港明
二丁目3番1号
みなとアクルスエネルギーセンター1階
TEL：052-653-7775
(土曜･日曜･祝日を除く9時30分～17時)
FAX：052-653-7791

https://www.wadacoffee.co.jp

公式LINEでも
ご相談頂けます

名古屋市東区泉3-6-19 Tel/Fax052-887-6983
ura@enlink.nagoya　Mobile 080-4156-6356/浦

株式会社
エンリンク

１．下処理 ２．マスキング ３．どんな厨房でも塗布

　令和５年１１月１０日・１１日の日程で第６６回全国大
会びわ湖大津大会に 31 名が参加しました。
　1０日朝９時に名古屋駅を出発し、午後１時半ごろ会場で
ある琵琶湖グランドホテルに到着しました。
　その後大会、登山家の野口健氏の講演と続き午後６時より
皆様お待ちかねの懇親会となりました。
　料理の品数も大変多く大盛況の懇親会となりました。

広報部　　原定夫神

11枚綴り（100枚）1,100円（税込）コーヒーチケット 1束（200冊）6,600 円（税込）喫茶伝票【送料】レターパック
（チケット 400 枚まで）370 円

別途送料が必要
となります。

《第６６回全喫飲連びわ湖大津大会に出席して》

　二日目の１１日は観光と言いうことで、広島県・三重県組
合の出席者の方８名と同行で世界文化遺産の天台宗比叡山
延暦寺に参詣しました。
　国宝根本中堂（現在修復中）、重要文化財大講堂など拝観
し、余りのスケールの大きさに感動すると同時にとても心の
洗われる思いがしました。

　本当に楽しい二日間でした。

　また来年の第６７回福島大

会（2024 年 11 月 14・15 日）

に少しでも多くの会員の皆様

で参加しましょう。

オペラ歌手によるオープニングオペラ歌手によるオープニングオペラ歌手によるオープニング

世界文化遺産比叡山延暦寺世界文化遺産比叡山延暦寺 世界文化遺産比叡山延暦寺世界文化遺産比叡山延暦寺

ロテルド比叡ロテルド比叡

世界文化遺産比叡山延暦寺世界文化遺産比叡山延暦寺

根本中堂（修復中）根本中堂（修復中）

鏡割り鏡割り 舟橋理事長乾杯の挨拶舟橋理事長乾杯の挨拶

懇親会様子懇親会様子

珈琲の提供珈琲の提供
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中部日本コーヒー商工組合

事務局（052）853-6627
組 合 員 名 代表電話

㈱ イ ト ウ 珈 琲 商 会
㈱ い ろ は 珈 琲
㈲ エ ム ジ ー コ ー ヒ ー
㈱ カ ト ー コ ー ヒ ー
㈱ カ レ ン ト
㈱ 共 和 コ ー ヒ ー 店
齊 藤 コ ー ヒ ー ㈱
㈱ 澤 井 コ ー ヒ ー 本 店
シ ー シ ー エ ス コ ー ヒ ー ㈱
㈱ セ ル ビ ア 珈 琲 商 会
ダ ー ト コ ー ヒ ー ㈱
㈱ ト ミ ヤ コ ー ヒ ー
㈲ バ ン ボ ウ
ビ ク ト リ ア 珈 琲 ㈱
㈱ 富 士 珈 琲
富 士 コ ー ヒ ー ㈱
㈲ ホ リ
㈱ ボ ン タ イ ン 珈 琲 本 社
マ ウ ン テ ン コ ー ヒ ー ㈱
㈱ 松 屋 コ ー ヒ ー 本 店
ワ ダ コ ー ヒ ー ㈱
ワ ル ツ ㈱
honu 加 藤 珈 琲 店 ㈱

( 0 5 2 ) 9 6 2 - 3 5 4 1
( 0 5 8 4 ) 7 5 - 2 4 1 1
( 0 5 8 6 ) 2 4 - 0 0 5 1
( 0 5 8 ) 2 3 2 - 7 3 5 5
( 0 5 3 2 ) 6 3 - 3 3 5 5
( 0 5 2 ) 3 5 3 - 3 1 4 5
( 0 5 2 ) 5 0 1 - 0 7 0 8
( 0 5 2 ) 9 3 1 - 4 5 5 1
( 0 5 2 ) 7 4 1 - 3 0 6 6
( 0 5 6 8 ) 8 3 - 7 0 0 1
( 0 7 6 ) 2 6 1 - 1 2 3 4
( 0 5 4 ) 2 8 2 - 4 3 2 1
( 0 7 6 ) 2 8 7 - 3 0 8 3
( 0 5 2 ) 7 7 3 - 1 5 1 0
( 0 5 9 ) 2 2 5 - 0 7 5 3
( 0 5 2 ) 3 6 2 - 1 1 6 1
( 0 5 9 4 ) 2 2 - 3 0 9 8
( 0 5 2 ) 9 9 1 - 3 2 4 1
( 0 5 2 ) 8 5 3 - 6 7 1 1
( 0 5 2 ) 2 4 3 - 4 3 0 0
( 0 5 2 ) 3 3 1 - 7 3 3 3
( 0 5 3 2 ) 3 3 - 3 5 1 0
( 0 5 2 ) 7 3 4 - 2 9 0 1

喫茶飲食生活衛生同業組合
会員証提示でアミカポイント2倍

愛知県内23店舗
https://amica-official.com/

あいち喫茶飲食ニュース

　今年の干支は

「辰」です。

　しかも２０２４年は６０周期の

干支の中で４１番目となる「甲辰」

（きのえたつ）です。

　前回は、１９６４年（昭和３９年）です。

　辰年に過去に起きた出来事

・ロッキード事件

・リクルート事件発覚

・東京スカイツリー開業（２０１２年）

・青函トンネル・瀬戸大橋（１９８８年）

・東京五輪・東海道新幹線開業

　（１９６４年）

など大きな出来事が多く、動乱の年とも

いえました。

　陰陽五行説によると「甲」は草木の成長

を表す意味があります。

　今年は努力してきたことが実を結んで

成就する年になるでしょう。

　昨年までは、コロナウイルスに悩まさ

れ「ロシア、ウクライナ」　「イスラエル・

ハマス」の争いが勃発し光熱費・人件費・

　　　原材料の高騰・異常気象により、

　　　　私達を取巻く環境は厳しく大変

　　　　　ですが、前向きに努力し結果

　　　　　　　を出して行きたいと思い

　　　　　　　　　　ます。

広報部　平松金信

編集室だより

【広洋興産有限会社】TEL 0569-32-4110 / FAX 0569-32-4111廃油買い取ります

２月 ５日（月）講習会　2回目　

　　　　　　　 14:30 東京第一ホテル錦

３月 15 日（金）令和 5年度調理講習会　

　　　　　　　 14:30 東邦ガス プロ厨房オイシス

【お知らせ】


